
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 

                 Bad Harzburg e.V. 

 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

 

 

Protokoll über die Vorstandssitzung des LAV 07 Bad Harzburg vom 

06.04.2016 
 

 

 

Anwesend:  

1.Vorsitzender Jörg Lehmann  

2. Vorsitzender Jörg Nebendahl 

Sportlicher Leiter Thomas Bertram 

Schriftführerin Melanie Lehmann 

Öffentlichkeitsarbeit Kathrin Feyerabend 

Wettkampforganisatorin Sylvia Bertram 

 

Endschuldigt: 

 Kassenwartin Susanne Gleisberg 

 

 

 

 

1. Begrüßung 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 07.03.2016 

3. Leichtathletikmeeting 

5. Sommertraining 

6. verschiedenes 

  

   

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt um 19:00 Uhr die Anwesenden.  
 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 07.03.2016 

Das Protokoll vom 07.03.2016 wird einstimmig genehmigt und unterschrieben. 

 

 

 



 

 

3. Leichtathletikmeeting 

Die Stiftungsgelder, die Jörg bei der BLSK beantragt hat, haben wir bewilligt 

bekommen. 

Die 30m und 400m der U8 und U10 führen wir aufgrund der  

Kinder-LA-Bestimmungen nur als Rahmenwettbewerb durch und nehmen diese 

nicht in die Ergebnislisten mit auf. 

Den Zeitplan stellen wir etwas um, damit wir die Jugendlichen nach ihrem 

Wettkampf noch als KR zur Unterstützung haben. 

Jörg hat eine EXEL-Tabelle für die Cup-Wertung erstellt und wird noch ein COSA 

Update vor der Veranstaltung durchführen. 

Thomas wird Norbert noch fragen, ob wir den Windmesser nach den Sprints für 

den Weitsprung nutzen können. 

Am Mittwoch, dem 13.4. wird Thomas ab 17:30 Uhr eine Stabhochsprung Übung 

für die KR durchführen. 

Alle benötigten Wettkampflisten bereitet Sylvia vor. 

Jörg und Mella werden Gutscheine und Pokale bestellen. 

Der Vorstand und die KR treffen sich um 10 Uhr zum Aufbau. 

 

 

5. Sommertraining 

Der Sommertrainingsplan ist von Sylvia erstellt und online gestellt. 

Michelle und Tom sollen zum LA-Team hoch rücken. 

Die Power-Gruppe hat immer noch Bedarf an einem Trainer. 

Thomas wird bis Ende Juli ohne Sommerpause durchtrainieren. Die Bambinis und 

die Powergruppe pausieren in den Schulferienzeiten, 

 

 

6. verschiedenes 

Jörg berichtet von den Posteingängen und wir besprechen diese. 

Die Stabhochsprung Stäbe, welche die TSG bei der WvS Halle deponiert hatte, 

hat Jörg abgeholt. Leider fehlten bei drei Stäben die Stopfen, welche wir jetzt 

neu bestellt und wieder eingesteckt haben. 

Max zeigt nach seiner krankheitsbedingten Pause wieder eine gute Form. Lea 

strebt an, bei dem VoBa Meeting, einen Stadionrekord aus dem Jahr 1989 zu 

unterbieten. Sie ist mit sehr guten Leistungen aus dem Trainingslager in 

Teneriffa zurückgekehrt. 

Für den Altstadtlauf und den Bergmarathon beschließen wir, dass die Startgelder 

der Kinder und Jugendlichen komplett und bei den Erwachsenen zur Hälfte 

übernommen werden. 

 

  



 

 

  

 

 

Die nächste Sitzung ist für den 25. Mai um 19 Uhr geplant 

 

 

 
Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 
 

 

Bad Harzburg, 10.04.2016 

 

 

Melanie Lehmann 

Schriftführerin 

 

 

 

 

 

genehmigt: 

 

 

 

 

______________________                                       ______________________ 

Unterschrift 1. Vorsitzender    Unterschrift Schriftführerin 


